



El “Se Busca Campeón Andaluz” arranca con una concentración de puesta a punto

Andalucía comienza nueva temporada con nuevas concentraciones e ilusión renovada

Del 1 al 6 de septiembre de 2009 ha tenido lugar en Huelva una concentración de arranque de temporada con el del 2º grupo del Programa Andaluz de Entrenamiento y con deportistas del SBC andaluz. En esta concentración participaron también deportistas y técnicos del Centro de Tecnificación de Galicia.

En total más de 30 jugadores de ambas comunidades han estado presentes en ella, además de 6 técnicos (Andaluces y Gallegos)

Esta primera concentración ha sido un éxito y ha dado el pistoletazo de salida para una temporada que se espera exitosa para nuestras jóvenes promesas.

